

富士見市立本郷中学校だより

学校教育目標



群青

よく考え、学び、求める生徒
 豊かな心を持ち、思いやりのある生徒
 心身を鍛え、勤労と体験を重んじる生徒

「ひたむきに伸びようとする生徒たちをサポートする学校」

No. 3

バトンをつなぐ。



対抗戦である以上、勝敗にこだわり、そこを求めるのは当然のこと。ただし、練習段階からギスギスすることなく、互いを認め合い、共に伸びようとする空気がグラウンド中に漂っていた。昼休みの自主練習などでも大縄跳びの回数が伸びていくのに比例するように、学級・学年が日々成長していくのが手に取るようにわかった。だからこそ勝敗に一喜一憂しながらも、心の底から楽しめる、笑顔があふれる体育祭になった。

フィナーレの大縄跳びでは、クラスの回数目標だけでなく、学年トータルの目標を設定している学年もあった。3年生は学年で730回が目標。結果発表では、1位・2位の発表以上に、学年合計回数「742回！」の発表でみんなが大喜び。

とかく大きな行事というものは、自分たちだけで盛り上がりすぎてそれでよしとしてしまうところがある。そんな自己満足で、自己完結してしまう行事も少なからずある中で、本郷中生は仲間を想い、感謝し、保護者にも喜んでもらえる行事を体現していた。バトンリレーのように、想いも笑顔もつながっていった。

こんな素敵な体育祭になることは、練習段階からすでにわかっていた。

体育祭の取組が始まる4月中旬の体育委員会の資料。体育委員用のプリント冒頭に掲げられていた「考え方」が秀逸。「運動が得意な人も苦手な人もクラスの全員が協力・活躍し、結果だけでない「何か」をつかめる体育祭を！」これを本郷中体育祭のコンセプトとして教員・生徒が共有することができたら、体育祭は成功するに違いないと感じていた。

閉会式では、3年生の代表者が思いを述べた。壇上ではマイクを断り、用意された言葉ではなく、大きな声でそれぞれの気持ちを言葉にする。中学生の情熱的な魂の叫びにこちらまで胸が熱くなる。3年生は1・2年生に「次はあなたたちの番です」と。私たちは私たちにこんな体育祭を創り上げた。だから、来年はこれを超える体育祭を創ってくださいということ。隣にいた2学年の職員が「やべえな、来年これを超えるのは大変だなあ」とつぶやいていた。危機感から出た言葉ではなく、もう来年に向けて現2年生たちと創り上げる体育祭のイメージを膨らませているのだろう。バトンはつながった。

体育祭が秋から春に移行して久しい。3年生にとっては春の体育祭で最上級生としてのスイッチが入り、秋の合唱コンクールでピークを迎える。そしてみんなで進路選択を乗り越え、卒業式の合唱で涙のフィナーレを迎える。まだまだ紆余曲折のある長い道のりが待っているというのに、もう集大成と思われるような感動的な体育祭だった。

閉会式後の3年生だけのサプライズセレモニーでは、これまで学級・学年を引っ張ってくれた体育委員への感謝状。笑顔と泣き顔が入り混じる素敵な光景に、学年主任も「目から鼻水が・・・」の名言（迷言）で笑わせてくれた。こんなあったかくほっこりする学年が最上級生である本校を誇りに思う。

みんな「何か」をつかめたのだろうか。3年生からの熱いバトンが1・2年生にしっかりとつながったことを祈っている。
 （校長 廣井賢司）

行事予定

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|-----|---|---|
| 20 | 木 | 学校総合体育大会入間東部大会(1) |
| 21 | 金 | 学校総合体育大会入間東部大会(2) 富士見市学総陸上大会 西部地区吹奏楽コンクール |
| 22 | 土 | 学校総合体育大会入間東部大会(3) |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | 学校総合体育大会入間東部大会(予備日1) |
| 25 | 火 | 学校総合体育大会入間東部大会(予備日2) |
| 26 | 水 | 水曜日課 表彰朝会 部活動休養日 |
| 27 | 木 | 期末テスト1週間前部活動停止 ~7/5 |
| 28 | 金 | 特別支援学級小中交流会 1~3校時 |
| 29 | 土 | 入間地区代表決定戦 |
| 30 | 日 | 入間地区代表決定戦(予備日) |
| 7/1 | 月 | アルミ缶回収日 |
| 2 | 火 | 入間地区代表決定戦(予備日) |
| 3 | 水 | 学校朝会 水曜日課 |
| 4 | 木 | 期末テスト(1) |
| 5 | 金 | 期末テスト(2)学校応援団会議 12:00 |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | |
| 9 | 火 | |
| 10 | 水 | 水曜日課 専門委員会 |
| 11 | 木 | |
| 12 | 金 | 進路説明会(3年)5.6校時 |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | 海の日 |
| 16 | 火 | 月曜時間割 短縮4時間 |
| 17 | 水 | 給食最終日 集会(1年) 短縮4時間 |
| 18 | 木 | 集会(2.3年)、大掃除 短縮3時間 |
| 19 | 金 | 1学期終業式 |

通信陸上市内予選大会

5月22日(水)



5月22日(水)川越陸上競技場で通信陸上市内予選大会が行われました。本校でも陸上部の生徒が参加し、健闘しました。県大会に出場しました。おめでとうございます。

生徒朝会

5月29日(水)



5月29日(水)に生徒朝会が行われました。生徒朝会では、各委員会の委員長より委員会の活動内容や今年度の方針が発表されました。

プール清掃

6月3日(月)~



6月3日(月)より、プール清掃が始まりました。堆積した土砂や汚れを除去し、きれいに整えました。

学校総合体育大会等の会場について

健闘を祈ります！※は天候により変更あり

- ・女子バレー 富士見市総合体育館
- ・女子バスケット 三芳総合体育館
- ・男子バスケット ふじみ野市立大井東中学校
- ・剣道 ふじみ野市立福岡中学校
- ・野球※ ふじみ野市立福岡中学校
- ・卓球 ふじみ野市総合体育館
- ・サッカー※ 富士見市立東中学校
- ・女子テニス※ ふじみ野市運動公園
- ・陸上 川越運動公園 陸上

この2日間、大会に参加しない生徒は出席確認のみで下校となります。

学校応援団による畑の整備

5月17日(金)



5月17日(金)、学校応援団の田中さんに、学校ファームを耕していただきました。畑に早速、授業で夏野菜を植えました。今から収穫が楽しみです。

教育実習生が来ています

5月29日(水)より、教育実習生が2名来ています。